



Escuela de Verano: Niños interactúan con OLN y Patrulla Comunitaria de Carabineros

• Aprendieron sobre sus derechos fundamentales y las principales normas del tránsito ante la proximidad del ingreso a clases

Puerto Aysén.- En la escuela de verano de Aysén “actívatelo en vacaciones”, las actividades no se detienen y hacen que cada día sea más entretenido para los niños y niñas que participan de esta iniciativa, que se desarrolla gracias a la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) y al Servicio Local de Educación Pública (SLEP).

En esta oportunidad llegó hasta la escuela poetisa Gabriela Mistral, un equipo de la Oficina Local de la Niñez, quienes con “la ruleta de los derechos”, interactuaron con los participantes de la iniciativa. Tal como detalló el gestor territorial de la OLN, Manuel Vera.

“La oficina local de la Niñez, desde el área de promoción territorial, ha estado desarrollando lo que ha sido, la ruleta de los derechos, la que se ha desplazado por diversos sectores de la comuna de Aysén, participando de diferentes instancias y en esta ocasión visitó la escuela poetisa Gabriela Mistral, haciendo participar a 30 niños y niñas que están dentro de este programa de vacaciones de verano. Explicar que, la ruleta de los derechos consiste en un espacio de entretenimiento, recreación y esparcimiento donde se trabajan ocho



derechos fundamentales de los niños, niñas y adolescentes. En ese sentido se hace una interacción a través del juego, tarjetas y la participación activa de nuestros niños y niñas”.

Actividad OLN y Patrulla Comunitaria de Carabineros

Como una instancia muy enriquecedora, calificó Cynthia Arraño, dos actividades en las que los niños interactuaron bastante, debido a las características de las iniciativas, una de ellas, tiene que ver con las normativas básicas de tránsito apoyada por Carabineros y la otra sobre los derechos de niños, niñas y adolescentes, donde estuvo presente la OLN de Aysén.

“Una actividad en cuanto a la promoción de los derechos de la infancia de niñas y

niños y adolescentes, una instancia bastante lúdica, jugaron con una ruleta, hubo premios, la verdad es que fue una jornada bien enriquecedora para todos nuestros niños, donde participaron desde los más pequeños hasta los más grandes. También, paralelo a ello, Carabineros con su Unidad Comunitaria asistieron para darnos algunos ápicos de lo que son las leyes del tránsito, cuidados al peatón, etcétera”.

Los niños y niñas que están en la escuela de verano de Puerto Aysén, han sido muy participativos, hacen preguntas, comparten con sus compañeros, se interesan en cada una de las charlas, actividades y juegos que se organizan para que ellos.